

Chers Amis,

L'été est bien derrière nous, encore que pour ceux d'entre nous qui résidons en Grèce le soleil continue à nous être généreux.

Tout d'abord, un grand merci à tous et à toutes qui avez contribué cette année aussi à la donation 2019 de notre Réseau « Kέα en français ».

Cette année, à la suite de la proposition faite par la Maire de Kea, nous financerons le ballet – féerie Casse-Noisette de Tchaikovski qui sera présenté aux élèves de Kea le 8 décembre 2019.

Notre Réseau a versé le montant de 2.000 euros directement à la société de production Long Vehicle Productions.

Je vous joins aussi le bilan détaillé de 2019.

Très amicalement,
Andreas Yannopoulos